

松戸市立常盤平中学校 安松 希望

私は正直歴史能力検定をうけるつもりなど全くありませんでした。歴検合格発表が12月下旬で内申書の加点にはぎりぎり間に合うかどうかでしたし、受験勉強が忙しい時に歴史にだけ時間を割くことが難しかったからです。しかし、専門学校の先生を兼任されている塾の先生に強制的に申し込みをさせられ、やむなく勉強することになりました。最初は中学の歴史と高校の日本史の差に戸惑いを感じ、又、細かい点まで記憶する必要があり、過去問集とにらめっこ状態が続きました。

勉強するしたがって、中学で勉強した内容を骨子に高校日本史が構成されている事に気づき、この勉強が高校受験勉強にもつながることを理解しました。検定当日は私の得意な部分が中心に出題されたためすらすらと解答することができました。検定合格速報で、満点合格している事を知り自分でもびっくりしました。内申点加点もしてもらえ、受験勉強に役立ち、第一志望の高校に合格することもできました。歴史検定は年々受験者が減る傾向にあるそうですが、時期的にもう一ヶ月早ければ内申点加点も余裕で可能なので、変更していただければ後輩のためになると思います。高校進学後も上の級を目指してがんばりたいと思います。